

## ABSTRAK

Ahmad Mubasyr: Peranan Majelis Taklim dalam Menanggulangi Perilaku Menyimpang Remaja di Dukuh XII Desa Krembangan Panjatan Kulon Progo. Skripsi. Yogyakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Ilmu Agama Alma Ata Yogyakarta, 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui peranan Majelis Taklim dalam menanggulangi perilaku menyimpang Remaja di Dukuh XII Desa Krembangan Kecamatan Panjatan Kabupaten Kulon Progo, 2) mengetahui faktor-faktor apakah yang menjadi pendukung dan penghambat remaja dalam mengikuti Majelis Taklim di Dukuh XII Desa Krembangan Kecamatan Panjatan Kabupaten Kulon Progo.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan mengambil latar kegiatan Majelis Taklim pada Remaja Dukuh XII Desa Krembangan Panjatan Kulon Progo. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis yang digunakan triangulasi, yaitu teknik pemeriksaan keabsahan data yang memanfaatkan sesuatu yang lain di luar data itu untuk keperluan pengecekan atau sebagai pembandingan terhadap data itu.

Hasil penelitian ini menunjukkan 1) Majelis taklim berperan dalam menanggulangi perilaku menyimpang remaja di Dukuh XII Desa Krembangan Panjatan Kulon Progo dengan hasil perilaku remaja yang mengikuti majelis taklim, sebagian besar tidak pernah mengabaikan nasehat orang tua, sebagian besar tidak pernah melakukan tindakan pencurian, dan seluruh responden tidak pernah membolos pada jam sekolah, juga tidak pernah melakukan pergaulan bebas. 2) Faktor-faktor pendukung dan penghambat remaja mengikuti kegiatan majelis taklim di Dukuh XII Desa Krembangan Panjatan Kulon Progo. Faktor yang mendukung yaitu lokasi yang tidak jauh dari tempat tinggal, fasilitas pendukung kegiatan majelis taklim memadai, dan waktu kegiatan memungkinkan karena pada jam luar sekolah. Faktor yang menghambat yaitu acara televisi yang menarik pada waktu sholat, terlalu keasyikan bermain handphone hingga lupa waktu, waktu dihabiskan untuk melihat media sosial yang ada di internet, dan membantu orang tua menyelesaikan pekerjaan rumah.